
DEUS NÃO CANCELA ENCONTROS.  
João 14:1-6 
 
 
Introdução:  
 
Você já tentou entender o céu? 
 
Lá tem luz, mas não tem sol.  
Tem rio, mas não tem mar.  
Tem separação de pessoas, mas não tem lágrimas.  
 
É difícil entender o céu…  
Não é na terra mas tem ruas de ouro. 
Não tem minérios, mas o muro é de jaspe.  
 
Tem rio da vida mas não tem mar.  
Tem árvore mas não tem processo de fotossíntese.  
 
 
Existe uma parábola budista que conta a complexidade 
do nirvana…  
Então eu vou tentar adaptar porque acho que faz 
sentido aqui:   
 
Havia uma tartaruga que viva no mar, e de tempo em 
tempo ela sumia e depois voltava para o mesmo lugar.  
 
E os peixes não entendiam para onde ela ia, até que 
resolveram seguí-la, foi aí que perceberam que ela saía 
da água e depois de algumas semanas ela voltava. Eles 
acharam muito estranho, e um dia eles a chamaram 
para que ela pudesse explicar o que acontecia nessas 



saídas.  
 
Ela explicou que fora da água existia outro mundo.  
Eles não acreditaram.  
 
Como é esse outro mundo?  
É seco. Não tem água! 
Como assim seco? O que é seco?  
 
Ela tentou explicar, mas eles não entenderam!  
 
E como você nada nesse lugar?  
Não precisa nadar… Lá você anda.  
Anda? Como eu faço pra andar?  
Você não consegue.  
 
E como você consegue?  
Não sei, só sei que lá eu consigo andar e respirar. 
E como você consegue respirar num lugar que não tem 
água?  
Lá não precisa de água, você puxa o ar e enche os 
pulmões. 
O que são pulmões?  
Não sei explicar, mas é com eles que a gente respira na 
terra. 
O que é terra?  
É um monte de grãozinho, mas muito, muito mesmo 
que forma o chão, as montanhas, as florestas com suas 
árvores e tudo mais.  
O que é uma árvore.  
É uma planta verde que produz frutas que podemos 
comer.  
Aqui também tem planta, é igual esses musgos?  



Não, é maior! 
Maior que tamanho?  
É gigante, muito alta. Muito mesmo. 
Mais alta que você?  
Sim. 
Maior que um polvo?  
Muito maior. 
Maior que um tubarão?  
Muito maior.  
Maior que uma baleia então?  
Muito maior!  
 
E você tem medo dessas árvores?  
Não.  
Elas comem a gente?  
Não.  
 
…  
Um lugar seco onde as pessoas podem andar em cima 
da terra e ainda consegue respirar mesmo sem ter 
água, e onde existem árvores maiores que polvos e até 
do que tubarões… Eu não sei se acredito que exista um 
lugar  assim!  
 
Por isso eu nunca contei pra vocês.  
E como eu faço pra chegar nesse lugar?  
Você não consegue. 
E como você consegue?  
Não sei, de alguma forma eu consigo.  
E como eu faço para saber se é verdade.  
Você só precisa acreditar.  
 
 



…  
Jesus Cristo veio do céu para nos falar sobre como é o 
céu.  
Foi Ele que disse que: “Na casa do meu pai há muitas 
moradas...” 
 
E a gente fica pensando em como são essas 
moradas…São casas?  
Não! São moradas, mas muito melhores do que casas!  
Então são condomínios?  
Não, não são condomínios!  
Então são mansões?? E cada família vai ter uma 
mansão exclusiva??  
Não é bem assim… Lá não tem famílias divididas como 
aqui!  
Então a mansão é só pra mim?  
Não são mansões, são moradas, e a casa é do meu 
Pai. 
Então é tipo vários quartos? Como uma pensão?  
Não, não é como uma pensão!  
 
 
Jesus Cristo veio com a difícil tarefa de preparar um 
povo para o céu…  
Mas o que é o céu?  
Jesus veio com a missão de falar do Pai…  
Mas quem é o Pai? 
 
 
Diante das nossas limitações, Ele escolheu uma 
abordagem diferente!  
Ele escolheu amar essas criaturas ignorantes, perdidas 
e pecadoras, tornando-se como uma delas…  



 
Na parábola da tartaruga e do peixe, você esperava que 
o peixe se tornasse uma tartaruga para conhecer a 
terra… MAS NÃO!  
 
É como se a tartaruga se tornasse peixe primeiro…  
Limitando-se à uma vida em uma única atmosfera.  
 
Essa é a encarnação de Jesus!  
 
Ele veio do céu…  
Para nos falar do céu…  
Só que mais do que isso…  
 
Ele veio para nos preparar para morar no céu…  
É possível!  
Ele disse que o Pai nos preparou moradas lá…  
E Ele veio para nos dizer como funciona para 
conhecermos essas moradas!  
 
 
 
1- JESUS É A ÚNICA ESPERANÇA QUE TEMOS DE 
CHEGAR NO CÉU.   
 
A- Jesus encarnou para nos salvar, e essa encarnação 
foi uma atitude irreversível!  
“Tende em vós o mesmo sentimento que houve 
também em Cristo Jesus, pois ele, subsistindo em 
forma de Deus, não julgou como usurpação o ser igual 
a Deus; antes, a si mesmo se esvaziou, assumindo a 
forma de servo, tornando-se em semelhança de 
homens; e, reconhecido em figura humana, a si mesmo 



se humilhou, tornando-se obediente até à morte e morte 
de cruz. Pelo que também Deus o exaltou sobremaneira 
e lhe deu o nome que está acima de todo nome, para 
que ao nome de Jesus se dobre todo joelho, nos céus, 
na terra e debaixo da terra, e toda língua confesse que 
Jesus Cristo é Senhor, para glória de Deus Pai. 
 
 
B- Eu sei que é irreversível por vários motivos…  
- Estêvão, o primeiro mártir da Igreja reconheceu Jesus 
a direita do Pai!  
- Os discípulos, reconheceram-No no domingo, quando 
Ele entrou no cenáculo!  
- Ele também foi visto por muitos discípulos depois da 
ressurreição (1Co 15:5-7) 
“E apareceu a Cefas e, depois, aos doze. Depois, foi 
visto por mais de quinhentos irmãos de uma só vez, dos 
quais a maioria sobrevive até agora; porém alguns já 
dormem. Depois, foi visto por Tiago, mais tarde, por 
todos os apóstolos” 
-  Zacarias 13 diz que quando Ele voltar, apresentará 
as cicatrizes Nas mãos!  
 
 
C- Ele encarnou por amor! Porque precisávamos ser 
resgatados…  
Ele se tornou humano… Igual a nós, para que pudesse 
nos buscar!  
Ele não se tornou homem para nos entender… Mas 
para nos salvar!  
 
A palavra redenção é a junção de duas palavras do 
latim: Red + Empítio 



Tornar ou repetir + Adquirir para si!  
 
Se redenção significa recomprar… Então quando é que 
foi a primeira?  
E porque se tem a necessidade da segunda?  
 
A primeira foi na criação: Deus é o criador de tudo, 
inclusive do homem, e isso faz Dele o dono, de tudo 
que Ele criou. 
 
Mas o homem decidiu se perder… Decidiu de 
corromper… decidiu cair!  
 
E como o pecado faz divisão entre o homem e Deus… 
O homem passou a ter um novo dono, graças ao 
pecado!  
 
Então se Deus quiser ter o homem de volta pra Ele, 
precisa comprar de volta!  
Se Deus quer ter o homem de novo… Precisa resgatar!  
Para Deus quer ter você com Ele… Ele precisou 
organizar um resgate!  
 
Por isso na redenção:  
 
Você é o objeto da negociação. 
 
O diabo é o seu novo dono. 
“ Aquele que pratica o pecado procede do diabo”(1Jo 
3:8.) 
“Vós tende por pai o diabo” (Jo 8:44) 
 
Deus o Pai é quem está organizando o resgate, por isso 



Ele é o dono do projeto… Ele estabeleceu o maior 
preço possível: O Sangue do seu Amado Filho Jesus. 
 
Por isso Jesus é o REDENTOR, porque com o Seu 
sangue Ele pode recomprar os perdidos pecadores para 
que deixassem de ser filhos do diabo e se tornassem 
filhos de Deus!  
 
Mas para que esse resgate fosse possível: ELE 
PRECISOU ENCARNAR!  
 
A encarnação não foi um capricho… Foi uma 
necessidade!  
A encarnação não foi um detalhe a mais… Foi uma 
condição!  
 
Porque humanidade se perdeu quando seu primeiro 
representante, Adão caiu!  
 
A natureza do ofensor era humana! 
Adão como homem, tinha natureza humana, então para 
pagar essa conta tinha que ser alguém com essa 
natureza!  
 
A natureza da ofensa era divina! 
Adão rompeu com O Divino, ao cair no Éden, ele deixou 
aberta uma conta impagável: Ofensor humano + Ofensa 
divina… E para pagar essa conta, somente alguém que 
fosse divino e aceitasse assumir para sempre a 
natureza humana! (Licença poética).  
 
Deus vasculhou os porões da eternidade para resgatar 
você! (Is 6:8-10) 



“Depois disto, ouvi a voz do Senhor, que dizia: A quem 
enviarei, e quem há de ir por nós? Disse eu: eis-me 
aqui, envia-me a mim. Então, disse ele: Vai e dize a 
este povo: Ouvi, ouvi e não entendais; vede, vede, mas 
não percebais. Torna insensível o coração deste povo, 
endurece-lhe os ouvidos e fecha-lhe os olhos, para que 
não venha ele a ver com os olhos, a ouvir com os 
ouvidos e a entender com o coração, e se converta, e 
seja salvo.” 
 
 
 
 
 
2- A PALAVRA QUE NOS DEFINE É: REBELIÃO!  
 
A- Jesus veio nos apresentar o Céu…  
Mas Ele não veio apenas falar sobre Céu, Ele veio nos 
preparar para o Céu!  
Veio nos dizer que Ele tem a capacidade de levar você 
até o Céu de maneira que você viva lá!  
 
Mas isso só será possível quando resolvermos a 
questão da Rebelião que gerou a fuga. Isso começou 
com o primeiro homem, mas acontece com todos nós 
ainda hoje.  
 
A gente se rebela contra Deus, e depois nos afastamos 
DELE! 
 
 
Gn 3:9-10  
“E chamou o SENHOR Deus ao homem e lhe 



perguntou: Onde estás? Ele respondeu: Ouvi a tua voz 
no jardim, e, porque estava nu, tive medo, e me 
escondi.” 
 
Deus não sabia?  
Ele não sabe tudo?  
 
A resposta de Adão: Ouvi - Temi - Percebi - Me 
escondi.  
 
 
De acordo com a Bíblia, nós temos feito a mesma coisa!  
 
Temos rejeitado o amor do nosso Pai: (Is 53:6) “Cada 
um se desviava pelo seu caminho” 
 
 
 
B- Paulo ainda piora um pouco mais a nossa rebelião: 
Temos feito mais do que nos desviar, diz ele: Temos 
nos voltado contra. (Rm 5:6) “Porque Cristo, estando 
nós ainda fracos morrei a seu tempo pelos ímpios.” 
 
Ele ainda fala mais duramente no verso 10:  “Porque, 
se nós, quando inimigos, fomos reconciliados com Deus 
mediante a morte do seu Filho, muito mais, estando já 
reconciliados, seremos salvos pela sua vida” 
 
Nós, inimigos de Deus??  
 
Duras palavras não é?  
 
Um inimigo é um adversário…  



Aquele que ofende, não por ignorância, mas 
intencionalmente!  
 
Um Inimigo é alguém que mantém distância…  
Aquele que prefere não manter contato não por falta de 
tempo mas por querer! 
 
Um inimigo é um desafeto… 
Não por engano mas por escolha pessoal!  
 
 
 
 
C- Isso nos descreve?  
 
Alguma vez já nos voltamos contra o nosso Pai?  
 
Você alguma vez… 
Fez alguma coisa, sabendo que Deus não queria que 
você fizesse?  
Feriu algum dos filhos de Deus?  
Magoou ao Espírito Santo com seu comportamento 
ímpio?  
Deu as costas ao nosso Pai celestial em público ou 
secretamente?  
 
Em caso afirmativo, não fez você então o papel de 
inimigo de Deus?  
 
 
 
D- Então como Deus reage quando nos tornamos seus 
inimigos??  



 
Ele busca restabelecer a comunhão!  
 
Foi assim com Caim… 
Foi assim com Sansão… 
Foi assim com David… 
Foi assim com Pedro… 
Foi assim com a ovelha perdida… 
Foi assim com Adão e Eva… 
Está sendo assim com você agora!   
 
 
 
 
 
3- DEUS NÃO CANCELA ENCONTROS!  
 
O que Deus fez diante da rebelião de Adão?  
 
Ele manteve a rotina de  comunhão…  
 
MESMO DIANTE DA QUEDA E DA REBELIÃO, DEUS 
NÃO CANCELOU O ENCONTRO DIÁRIO COM ADÃO 
E EVA!  
 
A-Lc 15 conta a história da ovelha perdida, e aqui em 
Gn 3 temos as primeiras ovelhas perdidas… 
 
E como é que Deus age quando suas ovelhas se 
perdem?  
ELE AS BUSCA!  
 
Como é que Deus reage diante do nosso 



distanciamento?  
Da mesma forma!  
 
As três histórias de Lucas 15 mostram isso claramente!  
E aquelas três histórias não são sobre pródigos, 
moedas ou ovelhas…  
 
 
Jesus é o pastor à procura do perdido do seu rebanho!  
É Ele que tem as pernas arranhadas, os pés doloridos e 
os olhos ardendo. É Ele que escala as montanhas, 
desce as encostas, e atravessa os campos.  
É Ele que explora grutas, que procura em cada moita…  
É Ele que coloca as mãos em formato de concha ao 
redor da boca e grita no desfiladeiro. 
 
E o nome que ele grita é o seu. 
 
 
Ele é a dona da casa à procura da moeda que sumiu!  
Apesar de ainda lhe restar nove moedas, Ele não 
descansará enquanto não encontrar a décima… A que 
está faltando! 
 
Ele procura pela casa toda.  
Ele arrasta os móveis.  
É Ele que evanta os tapetes.  
É Ele que remexe as prateleiras.  
É Ele que não tem hora para dormir…  
É Ele que acorda cedo.  
 
Todas as demais tarefas podem, e irão esperar.  
Nesse momento, só uma coisa importa… 



  
A moedinha que sumiu, de alguma forma tem grande 
valor para Ele.  
É de sua propriedade.  
E Ele não descansará enquanto não encontrar sua 
moeda! 
 
E a moeda que Ele está buscando é você. 
 
 
Deus é o Pai que caminha inquieto de madrugada pela 
varanda.  
 
Ele é o fazendeiro que deixou o quarto montado, a 
roupa passada e os chinelos ao pé da cama sempre.  
 
Ele não é o mesmo sem o filho por perto.  
Ele tem outro filho, mas a falta do que foi o deixou 
arrasado!  
 
Há um ponto de interrogação em seu olhar.  
Seu coração está abatido.  
Ele tenta avistar o filho pródigo.  
 
Fixa o olhar no horizonte ansiando por enxergar a 
silhueta familiar, o modo de andar conhecido. Suas 
preocupações não estão voltadas para os negócios, 
investimentos e propriedades.  
 
Estão voltadas para o filho que usa o seu nome, mas 
que foi embora! 
O filho que tem a cara dele… 
Ele só pensa no filho que ostenta a sua imagem, e a 



sua semelhança!  
 
Esse filho é Você! 
 
Ele quer que você volte para casa. 
E somente à luz de tal emoção é que podemos 
entender esta incrível o poder da Graça de Deus!   
 
 
 
 
 
B- Voltemos ao jardim…  
Voltemos à história da rebeldia de Adão…  
Voltemos ao espelho onde lemos a história de Adam 
(humanidade) e vemos nosso rosto estampado nessa 
página da Bíblia.  
 
Voltemos ao cenário para verificar como é que Deus 
lidou com os rebeldes: 
Mesmo sem nenhum arrependimento em Adão ou em 
Eva…  
Lá está Deus chamando por eles: “Adão, onde 
estás?…” 
 
Deus falava com Adão antes da queda…  
E depois, Deus o buscou para tratar a questão!  
 
Deus falou com Caim antes da desgraça…  
E depois dela, Deus chamou o Caim para falar à 
respeito! 
 
No caso de Pedro, a mesma coisa!  



E isso fica claro em Mc 16:7.  
 
 
 
 
C- Atenção: Se você se afastou:  
 
Deus não cancelou o encontro marcado com você!  
 
Ele continua falando… 
Ele continua chamando… 
Ele continua entrando no jardim, chamando você… 
“Adão… Onde estás?”  
 
 
D- Ele continua falando!  
E você pode ouvir não pode?  
Você consegue processar a diferença da voz de um 
pregador para a voz Dele! 
 
Ele continua falando…  
Ele continua chamando…  
Ele continua…  
Ele continua…  
 
 
A CONVERSÃO, É O ÚNICO JEITO DE VOLTAR DA 
REBELIÃO!  
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 


